

Nantes, le 10 mai 2021

La Région fière de l'exploit de l'équipe féminine de handball de Nantes, championne d'Europe

Les Nantaises du NAHB viennent de remporter le premier titre de Ligue européenne de l'histoire du handball français. Une victoire remportée hier en Roumanie face aux Hongroises de Siofok, tenantes du titre. La Région, partenaire du club depuis leur accès au plus haut niveau, salue cet exploit sportif.

« Je veux dire un immense bravo aux joueuses du Nantes Atlantique Handball, et à son président Yoann Choin-Joubert. Quel match ! Et quelle fierté ! Partenaire depuis plus de 10 ans, la Région continuera à apporter son soutien au NAHB, désormais entré dans l'histoire du handball européen, et à qui nous souhaitons encore de belles victoires ! », exprime Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire.

Les joueuses nantaises achèvent ainsi une saison exceptionnelle. Actuel 3^{ème} de la Ligue féminine le NAHB a assuré par cette victoire une qualification la saison prochaine et va tenter le doublé avec la Coupe de France lors de la finale face à Brest le 15 mai à Créteil.

Dans le cadre de son soutien aux clubs sportifs de haut niveau, la Région soutient le Nantes Atlantique Handball à hauteur de 153 000 € par an.

CONTACT PRESSE : Sophie Ferger : sophie.ferger@paysdelaloire.fr – 02 28 20 65 30 – 07 72 21 16 97